



# ひよこぐみだより5月



2023年5月1日 保土ヶ谷保育園  
ひよこ組担任

## 最近のひよこ組の様子

★はじめての保育園。パパママと離れて涙するひよこちゃんでしたが、あっという間に新しい環境に慣れ、声を出して喜び姿やたくさん笑顔が見られるようになりました。

眠くなったら眠り、お腹が空くと「あーあー」と声を出してアピール！嬉しそうに食事やミルクを飲んでます♪保育者の顔を覚えて、2週目にもなると後追いをする姿もありました♡先生たちはメロメロです！

室内では、音の鳴る玩具や人形が人気！また、天井のガーランドや壁面飾りを保育者が抱っこして触って楽しんでます。そして園の中では、たくさんのお兄さんお姉さん、園外ではお年寄りの方から「かわいいね～」と声をかけてくれます。廊下やホール、園庭などで様々な人や玩具に触れたり身体を動かしたりしながら、すっかり新しい環境に慣れ、お友だちの存在や保育者と触れ合っただけで安心して過ごす姿が見られました。どんどん興味を持って世界を広げていく子どもたちはすごいですね！今月も誤飲や転倒など、事故の無いように安全対策にも努めていき、子どもたちのたくさん笑顔が見られるようにしたいきたいと思います。

★0歳児クラスは、腹這いする子、歩ける子など発達に個人差や月齢差があります。午前寝もしない時もあるれば、その日の機嫌や体調、起床時間などを考慮して、その子の必要なタイミングで入眠するようにしています。食事ではお腹のすく時間を読みながら「よく遊んでいるから少し後に食べよう」、「眠くなりそうだから一番に食べ始めよう」など、その時の子どもの状況に合わせています。一ヶ月の成長が著しい年齢でもあるので、一つ一つの生活面を個々に合わせ、安心して生活リズムを作っていければと思います。そして、ゆったりとした心地よい雰囲気大切に、子どもたちはもちろん保護者の方も安心してお仕事にいかれるように、私たち担任も子育てのお手伝いのできたらと思っています。



## 今月の活動

- 散歩先でバギーから降り、外気浴やシャボン玉などを楽しみます。
- 室内ではボールプールやマット遊びなどで十分に体を動かせる遊びをしています。

### 手遊び、うた

いとまきまき

お花がわらった・くっついた



## お願い

- 5月13日(土)懇談会があります。園でのお子様の様子をお話すると共に、家庭での様子や心配なことなどありましたらお知らせください。保護者のみなさんと楽しくお話できたらと思います。
- 友だちのことも気になり始め触れ合うことがあります。爪は短く切るようにお願いします。
- 服や靴下、靴には記名をお願いします。また、エプロンの記名は、袋の中心に大きく書いていただくと助かります。

